

春の全国交通安全運動

2022年4月6日(水)～4月15日(金)

4月10日は、「交通事故死ゼロを目指す日」です

交通弱者の事故防止！

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～

進行方向をよく視る！

確認してから、ハンドル操作！

追突事故を無くそう！

～プロならば車間も荷物もつめ過ぎない～

- トラックは、前車が離れて見えてしまうこと（錯覚）を意識する
- 車間時間3秒以上確保（高速道路は5秒以上）を意識する
- 発進時の追突事故多発！ 停止時も車間距離をとる

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後7時 右カーブ、カーブ曲がらず直進

軽ワゴン車が電柱に衝突 運転していた男性死亡

2022/3/23(水) 10:24

21日午後7時15分ごろ、埼玉県の県道で、軽ワゴン車が電柱に衝突、運転していた男性（87）が病院に搬送されたが死亡した。警察によると、現場は右カーブの2車線道路。車はカーブを曲がらずに直進し、脇道との分岐点にあった電柱に衝突した。事故を目撃した女性（52）が110番した。

乗用車がが歩道に乗り上げ

バス停のベンチに座っていた高齢女性3人をはねる

3人は病院に搬送され、重傷

2022/3/28(月) 8:18

27日午後2時頃、千葉県の市道で乗用車が歩道に乗り上げ、近くのバス停のベンチに座っていた3人の高齢女性をはねた。3人は病院に搬送され、頭から出血するなどの重傷を負ったが、意識はあるという。警察は、車を運転していた容疑者（50）を現行犯逮捕した。

反対車線沿いの青果店に突っ込む

酒酔い運転容疑で50歳の男性を逮捕

ケガをして搬送された病院で呼気検査 基準値上回るアルコール

2022/3/28(月) 8:21

26日午後7時50分頃、千葉県の県道で酒に酔った状態で乗用車を運転し、対向車線の道路沿いの青果店に突っ込んだとして、消防署員の男性（50）を酒酔い運転の疑いで逮捕した。男性が顔に擦り傷を負い、搬送された病院で呼気を検査したところ、基準値を上回るアルコール分が検出されたという。